



# Collecte de fonds

Au profit de la Croix Rouge canadienne

pour le fonds de secours : Crise humanitaire en Ukraine

# Un 2 pour eux !

Le mercredi 9 mars 2022

En échange de 2\$, les élèves pouvaient porter le chandail de leur choix à la Polyvalente Le Carrefour.

Au total, 2652,<sup>00</sup>\$ ont été amassés et remis à la Croix Rouge canadienne pour le fonds de secours : Crise humanitaire en Ukraine

- La Croix-Rouge pourra ainsi mener des opérations de secours en Ukraine et dans les pays voisins, notamment auprès des populations déplacées et touchées directement par la guerre.
- Cette collecte de fonds a été organisée en collaboration avec le groupe de Leadership et le Parlement étudiant et supervisée par madame Anne Ménard, enseignante de Leadership.

**Merci à tous pour votre participation et votre générosité!**